
!魅力上海"推介活动走进英国利物浦国际商务节! ! ! !本报英国 !"日专电 正在英国
利物浦举办的“!"#$国际商务节”，成
为推介首届中国国际进口博览会的
新平台，上海市政府热忱邀请更多
的外国企业抵沪参加进口博览会。

在国际商务节期间，上海市政
府外事办、上海市政府新闻办公室
和上海市外国投资促进中心共同
主办“魅力上海”推介活动。伦敦时
间 %月 #!日，上海市副市长许昆
林、利物浦市副市长葛瑞、中国驻曼
彻斯特总领事孙大立、!&#$国际商
务节主席马思博以及参加国际商务

节的各方代表，出席了在利物浦展
览中心举行的“魅力上海”推介活动
开幕式。许昆林向英国政要及工商
界介绍了首届中国国际进口博览会
筹备情况，透露目前已有 %'个国家
正式确认参展，#!&多个国家和地区
超过 #(&&家企业签约参展。

国际商务节“上海主题展区”

丰富多彩，重点推介沪上商贸投资
环境、展示上海科技创新成果。展
会上，英国观众可以通过云技术，
让 #)*"亿超级像素“全景上海”的
澎湃画卷在指尖舒展，感受上海传
统与现代兼收并蓄的城市风貌。上
海主题展区还运用 +,技术（增强
现实 +-./01203 ,045627）体验互

动，在二维的平面上产生三维视觉
效果，并吸引观众通过手机视8

+99扫描图片来观看视频。
国际商务节由英国首相办公室

发起，是全球规模最大和首屈一指
的成果展示及贸易投资活动之一，每
两年在利物浦举行。!&#$国际商务
节于今年 %月 #!日至 !$日举行。
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! ! ! !本报讯 市委中心组昨天下午
举行学习会，听取生态环境部环境
规划院院长王金南院士关于深入学
习贯彻习近平生态文明思想，坚决
打好污染防治攻坚战的专题辅导报
告。市委书记李强指出，要深刻领
会、准确把握习近平生态文明思想
的丰富内涵和精髓要义，切实把思
想和行动统一到中央决策部署上
来，强化使命担当，强化思想自觉和
行动自觉，紧盯目标、聚焦重点，坚
定不移走生态优先、绿色发展道路，

坚决打赢打好污染防治攻坚战。
王金南的辅导报告，围绕深入

学习贯彻习近平生态文明思想，结
合翔实的数据、鲜活的案例，对我国
生态环境保护取得的积极成效、面
临的严峻形势以及打好污染防治攻
坚战的总体目标、重点任务等作了
全面解读，对上海加强生态环境保
护提出建议。与会同志联系工作实
际交流了学习体会。

李强指出，党的十八大以来，
以习近平同志为核心的党中央高

度重视生态文明建设，开展了一系
列根本性、开创性、长远性工作，提
出了一系列新理念新思想新战略。
习近平生态文明思想，是习近平新
时代中国特色社会主义思想的重
要组成部分，我们要系统学习、深
刻把握。要深刻领会习近平生态文
明思想的人民性、系统性、辩证性，
把不断满足人民群众日益增长的
优美生态环境需要作为根本出发
点，加快改善生态环境质量，提供
更多优质生态产品。要以系统思维

领会把握推进生态文明建设的六
项重要原则和构建生态文明五大
体系的要求，统筹兼顾、整体施策、
多措并举加以贯彻落实。要深刻认
识绿水青山就是金山银山的重要
发展理念，更好把经济社会发展同
生态文明建设统筹起来，在发展中
保护、在保护中发展。

李强强调，要按照中央要求，
结合上海实际，打赢打好污染防治
这场具有战略意义的重大战役。聚
焦蓝天保卫战，强化区域联防联

控，加大对超标排放、移动污染源
等突出问题的管控治理力度，做好
首届中国国际进口博览会等重大
活动环境质量保障工作。聚焦碧水
保卫战，下大决心、加大力度推进
水岸联动、治本治源，不断完善优
化“河长制”。聚焦绿色发展方式和
绿色生活方式，持续加强产业、能
源、运输和农业投入等领域的结构
调整，大力推进生活垃圾综合治
理，全市上下一起努力把共同家园
建设得更加美好。

坚决打赢打好污染防治攻坚战
市委中心组学习会听取专题辅导报告 李强要求深入学习

贯彻习近平生态文明思想%统筹兼顾整体施策多措并举

! ! ! !本报讯 上海市委书记李强
昨天晚上会见了世界技能组织主
席西蒙·巴特利一行。

李强对世界技能组织为促进
世界职业技能事业发展作出的贡
献表示赞赏。他说，当前，上海正
在加快建设“五个中心”、卓越的
全球城市和具有世界影响力的社
会主义现代化国际大都市，技能
人才尤其是“上海工匠”是上海发
展先进制造业和现代服务业的骨
干力量，我们比以往任何时候都
更渴望技能人才队伍的不断壮
大、职业技能事业的蓬勃发展。去
年，上海成功申办 !&!#年第 '%

届世界技能大赛，目前各项筹办
工作正在紧锣密鼓开展之中。我
们将全力以赴，在人力资源和社
会保障部的支持下，高质量、高水
平地办好一届精彩圆满的世界技
能大赛。希望世界技能组织一如
既往支持上海职业技能事业的发
展，帮助支持上海筹办好第 '%届
世界技能大赛。

西蒙·巴特利说，非常愿意为
上海成功举办第 '% 届世界技能
大赛提供更大支持，共同努力为
年轻一代留下宝贵财富，促进国
际职业技能事业不断迈向前进。

本报讯 昨天下午，世界技

能组织、人力资源社会保障部、
上海市人民政府在沪共同签署
《中国上海 !&!# 年第 '% 届世界
技能大赛协议书》和《世界技能
博物馆合作协议书》，标志着中
国上海主办 !&!# 年第 '% 届世
界技能大赛工作进入一个新的
重要阶段。人力资源社会保障部
部长张纪南、上海市市长应勇、
世界技能组织主席西蒙·巴特利
和首席执行官大卫·霍伊共同签
约，人力资源社会保障部副部长
汤涛出席签约仪式。

《中国上海 !&!#年第 '%届
世界技能大赛协议书》明确，将

于 !&!# 年 ) 月 !! 日至 !( 日在
中国上海举办第 '% 届世界技能
大赛，并明确了世界技能组织、
人力资源社会保障部、上海市人
民政府关于第 '% 届世赛的合作
事宜。

《世界技能博物馆合作协议
书》明确，世界技能博物馆选址位
于上海市杨浦区杨浦大桥滨江地
区。世界技能组织、人力资源社会
保障部、上海市人民政府将共同
确定博物馆建筑方案和展陈方
案，并联合向全球征集展品。世界
技能博物馆定位为永久开放的公
益性博物馆，免费对观众开放。

! ! ! !本报讯 !&#$年中国技能大
赛—第 '* 届世界技能大赛全国
选拔赛开幕式，昨天晚上在国家
会展中心虹馆举行。上海市委书
记李强宣布大赛开幕。人力资源
和社会保障部部长张纪南，上海
市委副书记、市长应勇，世界技能
组织主席西蒙·巴特利分别致辞。

张纪南在致辞中指出，党中
央、国务院高度重视技能人才队
伍建设工作。广泛组织开展职业
技能竞赛，是加强技能人才培养
选拔、促进优秀技能人才脱颖而
出的重要途径。这次全国选拔赛，

是到目前为止我国按照世赛理念
和规则举办的规模最大、项目最
全、标准最高、选手最多、参与度
最广的技能赛事。希望全体参赛
选手努力拼搏，奋勇争先，赛出风
格，赛出水平，充分展示技能风
采，共同提升技能水平。
应勇在致辞时说，举办 !&#$

年中国技能大赛，是备战第 '*届
世界技能大赛的一项重要举措，
也是上海筹办 !&!#年第 '%届世
界技能大赛的一次全面演练，我
们将全力以赴办好本次大赛。期
待通过本次大赛，让崇尚技能的

社会氛围更加浓厚，让精益求精
的工匠精神更加深入人心，为上
海建设卓越的全球城市和具有世
界影响力的社会主义现代化国际
大都市打下坚实技能人才基础。

西蒙·巴特利在致辞时说，全
世界的每一个人都需要技能，这
样才能让我们的社会实现和平与
繁荣，拥有灿烂的明天。他祝愿参
赛选手取得优异成绩。

人力资源和社会保障部副部
长汤涛，上海市委常委、市委秘书
长诸葛宇杰等出席开幕式。
开幕式上，裁判员余继宏、参

赛选手黄新怡作为裁判员和选手
代表宣誓。本次大赛开幕式以“匠
心筑梦”为主题，开幕表演精彩纷
呈。在航天英雄杨利伟的见证下，
来自全国不同省市的 #&位大国工
匠与他们培养的青年技能人才，在
现场举行了庄严的匠心传承仪式。

本次大赛上海赛区比赛共设
汽车技术、木工、机电一体化、网络
系统管理、时装技术、健康和社会
照护等 :'个比赛项目，覆盖世界
技能大赛全部 %大领域。来自全国
'%个代表队、约 )&&名选手参加上
海赛区比赛。

李强会见西蒙&巴特利时指出全力以赴办好世界技能大赛

第46届世赛2021年9月在沪举办

“匠心筑梦”第45届世赛全国选拔赛
李强宣布开幕 张纪南应勇巴特利分别致辞

来吧，中国国际进口博览会欢迎你
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! ! ! !今年 !月至 "

月! 全市共开展调

研 !#$万次! 调研

对象 "$$%" 万个 "

截至 "月底! 全市

共收集各类问题

"&%' 万个 # 建议

((%)万条! 解决问

题 **+(万个!解决

率 ")%,-$$一个

个数据!展示出上海

开展大调研近半年

以来的阶段性成果%

近日!市委大调研工

作推进会举行&市委

副书记尹弘在会上

强调!要按照市委部署要求!以更

大的力度'更足的干劲!全力以赴

把大调研工作持续推向深入&

为期一年的大调研时间近

半!劲头上可丝毫来不得松懈&调

研的初衷!是要找出问题#解决问

题& 千万不能有(问题都找得差不

多了)的错觉&(坐办公室里都是问

题!走进基层就都是办法&)走出办

公室!沉到基层!才能对问题有更

深刻的认识!才能听到更多的来自

基层的声音和建议!也才能找到有

针对性的'有效果的解决办法& 这

一点!在大调研中已经得到无数次

的验证& 无论是长三角一体化'科

创中心建设'营商环境优化等事关

全局的课题!还是市民日常就餐需

求'小区停车难等与民生息息相关

的事项! 都少不了这种身心都能

(沉下去)的工作作风和方法&

大调研不仅要坚持! 更要深

入&已经收集到的问题有不少!尚未

发现的问题肯定还有! 一些新的问

题也会出现& 梳理'分析!找到(真

问题)的能力!更需持续锤炼&可以

看到! 目前的问题解决率大约六

成!剩下的那部分!恐怕不少是难啃

的(硬骨头)!要下更大力气去攻克&

已经解决的问题!也需(回头看)!以

巩固效果& 要更有针对性'方向性'

聚焦性& 解决了一个问题! 当然很

好!若能由点及面!找到解决一类问

题的长效机制!就更前进了一步&

大调研的时间是一年! 但从

某种意义上说!大调研没有终点&

调查研究!始终是工作的基础&要

把大调研中形成的工作作风和方

法持续下去!内化为(看家本领)

和(工作本能)!更多地破解改革

难点'化解民生痛点!换来市民群

众实实在在的满意&
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